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   “進路”への道 いよいよ本格的に！ 

 お忙しい中，先日行われた進路説明会にご出席くださいましてありがとうご

ざいました。これから進路先が決定するまで使用する「進路のてびき」や各私立

高等学校の募集要項を手にすると，いよいよだと実感されていることと思いま

す。我々教職員も，さらに気が引き締まる思いです。そして本日から教育相談が

始まります。生徒と担任の二者面談が基本となりますが，保護者の方を交え三

者面談を行う場合もあります。教育相談では，生徒本人が今後の進路選択をどのように考えているのかを再確認

します。困っていることや悩んでいることなどがあれば相談してください。また，「推薦」という受験形態で臨も

うとしている場合は各高等学校の条件等を確認します。これまでなかなか担任と１対１で話す機会を設けられま

せんでしたので，有意義な時間にしたいと思います。ご家庭でも，お子さんとじっくり話し合い，希望進路の実

現に向けて一緒に考えていただけますようお願いいたします。 
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卒業までの残り５か月間，学年のリーダーを務めてくれる人たちです。「受験は団体戦」と言われるように，学

年全体がしっかりと進路に迎えるようにリーダーシップを発揮してくれることと思います。 
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ファイナンスパークのボランティア

を引き受けてくださった保護者の皆

様，ありがとうございました。お子様を

通じて配付した資料をご確認くださ

い。１２月１４日，よろしくお願いいた

します。 

 １０月３０日からの教育相談時に，二者面

談でも三者面談でも，２７日に配付した「進

路のてびき」をご持参くださいますよう，よ

ろしくお願いいたします。また，１１月３０

日からの三者面談時にもご持参願います。 

 ２７日の進路説明会時にもお話ししましたが，

調査書に記載する元となる，３年間の「特別活動の

記録」に，１，２年次の通信票を見ながら記入する

よう，ご家庭でもお声掛けをお願いします。また，

外部で受検して取得した英検や数検の結果や，外

部での大会での受賞記録を記入する際は，証明で

きるもののコピーを担任までご提出ください。提

出期限は今回の教育相談時です。 

 進路説明会で，佐藤進路指導主事からも申し上げ

ましたが，「進路のてびき」の中に，ミシン目で切り

取る形で，提出書類がＮＯ１からＮＯ１０まであり

ます。“推薦”を希望しなければＮＯ２の提出の必要

はありませんが，それ以外はほぼ全員が提出しなけ

ればならない書類です。提出期限を守って提出いた

だけますようよろしくお願いいたします。記入は黒

のボールペンで，押印はいわゆるシャチハタではな

いものでお願いします。 



１０月１８日仙台市音楽発表会に参加して 

指揮 Ｓ．Ｈさん 本当に楽しかったです。指揮をしているとき

は気持ち良かったし，みんなが笑顔で歌ってく

れて嬉しかったです。他の学校もすごかったけ

れど，吉成中が一番だと思いました。最高でし

た。 

伴奏 Ｓ．Ｍさん 練習では，うまくできなかったり，納得のい

く演奏をすることができなかったりしました

が，本番では一番納得のいくすてきな演奏をす

ることができました。全員で呼吸を合わせ合唱

を創り上げていく楽しさも学ぶことができ良

かったです。他校の合唱も迫力があり，印象に

残る発表会でした。全員で歌う機会はあともう

少ししかないので，合唱の授業を大切にしたい

です。 

生徒の感想発表 

 

 

＜１１月の３学年の予定＞ 

 １１月 ８日(水) ２学期中間考査，ＱＵアンケート２回目 

     ９日(木) ５校時：卒業アルバム用個人写真撮影 

          ６校時：ファイナンスパーク事前学習① 

    １０日(金) 提出書類ＮＯ１「第４回進路希望調査」提出期限（教育相談を受けての希望を記入） 

    １３日(月) ２学期中間考査素点確認 

    １７日(金) 「学習のあゆみ」配付，調査書用評定配付 

          ３校時：面接に向けての学習 

    ２０日(月) 提出書類ＮＯ２「推薦入試受験希望願」提出期限（校長推薦，自己推薦希望者のみ） 

    ２１日(火) ６校時：面接問答作成 

    ２２日(水) 第２回調査書等作成委員会 

    ２４日(木) 推薦等校内審議結果の通知 

 今まで課題だったソプラノ・アルトとテノールの声量のバランスがよく

できていて，「この日の～」のところでは先生に教えてもらったところなど，

自分が頑張ったところが，講師の方にちゃんと気づいてもらって評価され

て嬉しかった。最初はバラバラだった１組と２組が１つになった気がして

良かったです。卒業式ではこれを超える合唱をしたいです。(１組男子) 

 

 練習のときよりも声が出ていて，今までで一番うまく歌えたと思います。

緊張もせずリラックスして歌えました。男女比の差がすごかったけど，講評

を読んだら大丈夫だったようなので良かったです。すごく楽しかったです。

伴奏無しで歌っている学校もあってすごいなと思いました。田子中はなん

かオペラ歌手が何人かいました。とてもきれいだったし，迫力もすごかった

です。(２組女子) 


